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Offenbar macht Sigrid ja in der Liga leider nicht mit. Daher ist die Frage, ob wir von zwölf auf
zehn Mannschaften reduzieren und uns einfach noch zwei Arbeiterclubs ausdenken, für die der
Computer setzen würde. Was meint Ihr? Irgendwelche Ideen? Die Frage bezieht sich durchaus
nicht nur auf konkrete Clubs, sondern auch auf (neue) Städte, die potenziell einen Erstligaclub
haben könnten.
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